

■ Educación → Universidad

Proyecto Universiada. Almería- 17/08/2005

Apoyo municipal, sin concretar cifras, para atraer la Universiada

El alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador, ha contestado al Rector de la Universidad, Alfredo Martínez Almécija, quien ha pedido consenso entre las autoridades e instituciones públicas para hacer posible la Universiada en Almería en 2011. Rodríguez-Comendador asegura que la candidatura almeriense cuenta con el pleno apoyo del Ayuntamiento de Almería.

"Daremos el respaldo insititucional que haga falta al Rector y a la Universidad en su conjunto para que este proyecto pueda ser realidad" afirma el alcalde. "Además, pondremos a su disposición las instalaciones deportivas municipales que sean necesarias para desarrollar las competiciones del encuentro universitario" puntualiza.

El Rector afirmó que la fianza de cinco millones de dólares no es un impedimento para llevar a cabo la Universiada. Al respecto, Rodríguez-Comendador dice que se alegra de que el Rector lo tenga tan claro, pero que el Ayuntamiento no dispone de esa cantidad de dinero. *"Confío en que el Rector lo vea así de claro, pero, desde luego, el Ayuntamiento ahora mismo no está económicamente en condiciones de aportar cantidad alguna"*. El alcalde ha dicho que el apoyo que presta el Consistorio es meramente institucional, y no económico.

El resto de instituciones públicas a cuyo consenso apeló Alfredo Martínez Almécija en sus declaraciones no se han pronunciado al respecto. De momento, el proyecto se considera algo muy lejano en el tiempo. La candidatura almeriense apenas ha comenzado a fraguarse, y las instituciones públicas todavía no la tratan como un asunto de primer orden. Lo contrario parece suceder con Málaga, cuya candidatura está más consolidada.

El Ayuntamiento malagueño aprobó el lunes una moción de apoyo a su Universiada y han enviado una delegación al evento que comenzó el pasado 11 de agosto en la ciudad turca de Izmir, cuyo nombre en castellano es Esmirna. Pero Málaga no es la única rival de Almería para acoger este evento en 2011.

Portugal también ha presentado su candidatura a la Federación Internacional de Deportes Universitarios (FISU). El ministro luso de Juventud y Deporte, Mariano Gago, ha dicho en Lisboa que *"en este momento hay un consenso para que nuestra candidatura se procese rápidamente"*.

Gago hizo las declaraciones después de reunirse con la delegación que partió para participar en la Universiada que se celebra en Turquía. Sin embargo, ha explicado que la propuesta será analizada pormenorizadamente cuando los atletas portugueses regresen de Esmirna. Portugal ya consideró acoger el encuentro en 1969, pero declinó la opción por temor a que las manifestaciones contra la guerra en África acabaran con todo.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L.
[Aviso Legal](#), [Política de Privacidad](#)
[Equipo Indalia](#)